

Calendari

Accions per Avui

Exposició Fotogràfica

Hora: Tot el dia

Veure detalls...

marxa per la llibertat
dels joves
d'Hospitalet
empresonats

Hora: 07:00

Veure detalls...

Videofòrum El oro de
California

Hora: 07:30

Veure detalls...

Presentació i projecció
documental

Hora: 07:30

Veure detalls...

Presentació i projecció
documental "Prestige.
El viaje a ninguna
parte"

Hora: 07:30

Veure detalls...

veure calendari de la
setmana
afegeix acció

Seccions

- >>>@rtivisme
- >>>altres temes
- >>>antifeixisme
- >>>comunicació
- >>>corrupció
- >>>criminalització
- >>>cultures
- >>>dones
- >>>ecologia
- >>>ensenyament
- >>>especulació
- >>>fòrum 2004
- >>>globalització
- >>>guerra
- >>>immigració

Comenta notícia | Veure comentaris | Envia per mail aquest* Notícia

Notícies :: amèrica llatina / américa latina / latin america : antifeixisme / antifascismo / antifascism : criminalització i repressió / criminalización y represión / : guerra / guerra / war

A la memoria de Pável González

per radiozapote frecuencia libre

10 mai 2004 11:46:01

a la memoria de pavel gonzales

Abril 2004

El asesinato de Pavel González no puede traer mas que signos negativos para la las distintas personas que participan en organizaciones que se oponen a la derechización de los espacios de la cultura en México .

El mensaje es claro y aterrador y es necesario oponerle formas prepositivas y creativas de respuesta , ya que el mensaje que se nos envía, esta inscrito en la lógica del terror psicológico que busca penetrar en las acciones cotidianas de resistencia y las acciones colectivizadas que creativamente buscan hacerle frente al clima político tan oscurecido que se vive en los espacios políticos de la UNAM. recordemos simplemente que la huelga del 99 termino de manera brutal y autoritaria por parte del estado.

Ante estas circunstancias es importante darle forma clara a la indignación y el coraje que causa la perdida de la vida de una persona que un día antes de desaparecer caminaba por la explanada de su escuela y hacia una vida congruente con sus ideas, aunque estas no converjan con las hegemónicamente impuestas a la mente y al espíritu de los jóvenes por el sistema .

No es posible actuar bajo la lógica que impone el terror y el amedrentamiento. Que al final busca la creación de mejores condiciones para seguirse desarrollando y así hacer mella en nuestras actividades y nuestros ideales.

La unidad de la gente de las izquierdas no puede llegar siempre basada en una acción de defensa hacia los ataques de un estado histerizado con sus propios actos y sinrazones. No puede ser también una respuesta histórica de defensa y enojo hacia un crimen indudablemente político . es preciso tal vez que las colectividades construyan de manera clara y concreta un camino de acciones y propuestas que no deje paso a que sucedan acontecimientos como el que le quito la vida a pavel. Generar formas de acción y colectividad que hagan las actividades de la resistencia menos vulnerables a este tipo de violencia que se mueve de manera rapida y con la ventaja del anonimato en su favor .

La lógica del terror no reflexiona , reacciona , la dinámica del terror , no colectiviza sus posturas , solo sigue ordenes . la resistencia si colectiviza